

Lancement du Collectif des climato-réalistes

À l'approche de la conférence de Paris qui accueillera en décembre les représentants de tous les pays pour lutter contre l'évolution du climat, nombreux sont ceux, individus et associations, qui souhaitent exprimer leur préoccupation devant la propagande actuelle qui impose une véritable panique. La peur irrationnelle qui nous est quotidiennement distillée est l'œuvre d'une bureaucratie climatique dont l'intérêt objectif est d'aller toujours plus loin dans l'outrance et les prophéties de malheur. Pour lui faire face, il est aujourd'hui lancé le **Collectif des climato-réalistes**, qui regroupe individus et associations rassemblés derrière un même projet : favoriser le retour à la raison dans le regard commun sur le climat.

L'absence de tout réchauffement statistiquement significatif à l'échelle de la planète depuis maintenant près de vingt ans, la hausse modérée et sans accélération du niveau de l'Océan depuis un siècle, la stabilité de la banquise à l'échelle globale ou encore la baisse de l'intensité cyclonique de ces dernières années ne sont que quelques exemples des observations de plus en plus nombreuses qui indiquent que l'approche de la question climatique ne saurait se réduire à des slogans culpabilisateurs. Le prétendu « consensus » sur la responsabilité humaine n'est qu'un leurre, nombreux sont les scientifiques parmi les plus éminents qui expriment leurs doutes sur la question. En ostracisant ces opinions dissidentes si essentielles à la bonne marche de la science, ce faux consensus imposé retarde notre compréhension du système climatique en même temps qu'il incite à des politiques irrationnelles et donc contre-productives.

Le temps est venu d'accepter que le climat a toujours changé et que l'humanité devra s'y adapter demain comme elle s'y est tant bien que mal adaptée hier. Une entente mondiale permettant à chacun d'être mieux protégé des aléas météorologiques est une belle ambition, dont la réalisation nous emplirait tous de fierté. Toutefois, cette ambition ne produira ses fruits que si elle ne grandit pas à l'ombre d'une peur arbitraire qui conduit à se tromper d'adversaire et à se focaliser sur les gaz à effet de serre, dont l'importance apparaît comme grandement exagérée. L'attention consacrée à l'avenir climatique est devenue une obsession démesurée qui risque fort de faire oublier les vrais enjeux collectifs de ce début de siècle.

Le Collectif des climato-réalistes se propose d'organiser diverses manifestations et de promouvoir des initiatives qui porteront un regard alternatif au discours dominant. L'objectif unique du Collectif est de contribuer à une information francophone sur le climat qui tranche avec la litanie catastrophiste actuelle. Le Collectif n'a aucun but lucratif, politique ou confessionnel.

Avec ses neuf ans d'existence et une notoriété qui s'étend dans toute la francophonie, le blog [Skyfall](#) est apparu comme le lieu d'expression le mieux adapté pour les climato-réalistes. En accord avec ses animateurs, [Skyfall](#) devient ainsi aujourd'hui le domicile internet de référence du Collectif. C'est donc prioritairement sur [Skyfall](#) que le Collectif publiera informations et annonces diverses, qui pourront bien entendu être relayées aussi ailleurs.

Tous ceux, individus ou associations, qui désirent soutenir le Collectif sont les bienvenus. Le Collectif souhaite vivement s'élargir aux sensibilités les plus variées et incarner ainsi cette large frange de la société civile qui, au-delà de tout clivage partisan, ne se reconnaît pas — ou plus — dans les discours alarmistes et culpabilisants sur le climat.

Marie-France Suivre, pour Le Comité d'organisation du Collectif

Comité scientifique :

Jacques Duran (physicien, directeur de recherches au CNRS (e. r.))
François Gervais (physicien, université François Rabelais, Tours)
Benoît Rittaud (mathématicien, université Paris-13, Sorbonne-Paris-Cité)
Camille Veyres (Mines-Telecom)
István Markó (chimiste, université catholique de Louvain)
Reynald Du Berger (géophysicien, université du Québec à Chicoutimi, FIC)

Comité d'organisation :

Marie-France Suivre
Christian Gérondeau
Pierre Bouteille
Benoît Rittaud
L'équipe de Skyfall

Personnes morales membres du Collectif :

Association française des climato-optimistes
Association pour la liberté économique et le progrès social
Contribuables Associés
Institut de recherches économiques et fiscales
Institut Turgot
Students for liberty
Liberté Chérie
Héritage et Progrès
Des Gadz'Arts d'Aix-en-Provence
Le Club des Grogniarts du CO2 (cadres de l'industrie, du commerce, de l'enseignement, ainsi que des scientifiques d'organismes public ou semi public)

Personnes physiques membres du Collectif :

La liste des personnes physiques membres du Collectif sera publiée prochainement. Cette liste, tout comme celle des personnes morales, s'enrichira à mesure que le Collectif recevra de nouveaux soutiens.

Pour apporter votre soutien, merci d'envoyer un courrier à l'adresse collectifdesclimatorealistes@gmail.com en précisant :

- pour les personnes morales : intitulé exact, site internet ;
- pour les personnes physiques : prénom, nom, profession actuelle (si vous êtes retraité : dernière profession exercée, ou bien la plus significative), éventuellement lien vers un page personnelle, un site ou un blog (limité à un seul lien).

Les responsables du Collectif des climato-réalistes se réservent le droit de refuser ou de retirer tout soutien jugé inapproprié.
